

5月活動報告

野球応援 県大会

5月6日・7日 野球部の春の大会の応援に行きました。GWも終盤、6日の準決勝はとてもいいお天気。気持ちよく演奏できました。7日の決勝は4時間の死闘。お天気は雨。楽器の特性上、金管楽器と打楽器だけで演奏しました。吹奏楽部にとって死闘でした。野球部、優勝おめでとうございます！



総体 総合開会式 演奏

5月10日 小瀬スポーツ公園 体育館にて総体総合開会式に参加しました。前年度優勝校の吹奏楽部に与えられた権利で、山梨学院高校の吹奏楽部さんとの合同演奏でした。ファンファーレや高体連の歌など、体育局部員の活躍を願っての演奏です。



同窓会総会 演奏

5月20日 同窓会総会が行われ、当初、吹奏楽部は応援団と一緒に参加する予定でした。野球部の関東大会出場に伴って、事前にビデオ撮影を行って、映像での参加となりました。校歌や応援歌など、1年生も入っての演奏です。25人で演奏できることが増えてきて、バンドとしての幅が広がっているのを実感します。



野球応援 関東大会

5月20日 野球部の関東大会出場に伴い、野球応援に行きました。甲府工業高校野球部は、横須賀スタジアムで群馬県の明和県央高校と対戦しました。私たちの応援が野球部の力になればと思って応援しました。夏の大会も精一杯応援します。



夏のコンクールに向けて

ヴァーツラフ・ネリベル作曲

交響的断章 Symphonic Movement

チェコスロバキア出身のネリベルは、半生をアメリカで過ごしました。学生のための吹奏楽曲を多く残した作曲家です。聴いているとエネルギーでカッコイイ曲ですが、演奏するとなると大変そうな曲です。ただいま、コンクールに向けて目下練習中です。

